



Am Sonntag: Bergmesse auf dem Moserboden

Beitrag

Der Pfarrverband Riedering lädt zur traditionellen Bergmesse auf dem Moserboden unter der Hochries am Sonntag, 9. September, ein.

Beginn um 11 Uhr, bei jeder Witterung. Der Lift zur Mittelstation der Hochries fährt, von der Mittelstation zum Moserboden beträgt die Gehzeit eine Viertelstunde. Die Messe werden Riederings Pfarrer Claus Kebinger und Gemeindefereferent Tobias Gaiser halten. Für musikalische Begleitung und Bewirtung ist gesorgt.

Foto: Hötzelsperger – Bergmesse auf dem Moserboden

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte



1. Chiemgau
2. Riedering
3. Samerberg